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         Homberg (Efze), 02.12.2024 

 
 
Anfrage zum Sachstand bzgl. Wetterschutz und weiterer Aufwertung des 
Busbahnhofs 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
zum 15.12. dieses Jahres erfolgt der nächste Fahrplanwechsel des NVV. Neben 
neuen Linien wird auch der Bedienungszeitraum ausgeweitet, was auch für uns in 
Homberg (Efze) positive Effekte haben wird.  
Nur steht es weiterhin nicht gut um den Komfort am Homberger Busbahnhof. Der 
Antrag unserer CDU-Fraktion, Verbesserungen herbeizuführen, wurde im März 2024 
von der Stadtverordnetenversammlung einstimmig beschlossen. Nun steht der Winter 
vor der Tür.  
 
In diesem Zusammenhang bittet die CDU-Fraktion den Magistrat um die schriftliche 
Beantwortung folgender Fragen:  
 

1) Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Installation eines variablen und 
rückbaubaren Wetterschutzes? Wie ist der Zeitplan diesbezüglich? 

2) Was wurde bislang unternommen und welche Lösungen werden präferiert?  

3) Welche technischen Möglichkeiten wurden eruiert, um die 
Beleuchtungssituation zu verbessern? Wie ist der Zeitplan bezüglich einer 
verbesserten Beleuchtung?  

4) Hat es in diesem Zusammenhang Gespräche mit dem örtlichen 
Energieversorger gegeben? Falls ja: Mit welchem Ergebnis?  
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5) Wie ist der Sachstand im Hinblick auf die Möglichkeit, Toilettenanlagen 
aufzustellen? Wie ist der Zeitplan diesbezüglich?  

6) Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Aufstellung digitaler 
Fahrgastinformationssysteme?  

7) Hat es Gespräche mit dem NVV gegeben?  

a. Wenn ja: Mit welchem Ergebnis? 

b. Wenn nein: Warum nicht?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Christian Haß 
Fraktionsvorsitzender 




